

L'histoire de Roulotte

L'IDÉE PRENAIT CORPS peu à peu. Oui, pour que la communauté chrétienne de ce Relais paroissial de Châtelus-Malvaleix (qui s'étend sur tout le canton) puisse vivre et se retrouver fraternellement, il fallait un lieu. Lieu d'accueil, lieu de rencontre des jeunes et des moins jeunes, lieu de vie d'Église.

Sous l'œil de Marianne

Notre prieuré est petit. Bien aménagée, la sacristie de l'église convient à certaines réunions peu nombreuses. La mairie prête volontiers la salle des fêtes pour des rassemblements importants. La salle du Conseil municipal elle-même a exceptionnellement accueilli certains groupes sous l'œil de Marianne qui, avec le Président, surplombait icônes et veilleuses. Mais la moquette de ce lieu officiel est peu adaptée à la cire des bougies et au chocolat chaud ! Si l'on veut que vive le Relais paroissial, il faut trouver autre chose.

Comme dans tous les bourgs de Creuse, les maisons inoccupées ne manquent pas. En lien avec la paroisse (qui groupe maintenant 49 communes totalisant près de 19 000 habitants) et le diocèse, un premier projet de location n'aboutit pas.

Une maison à vendre

Mais... cette maison à vendre, inhabitée depuis plusieurs années, à deux pas du prieuré ?

Une équipe (laïcs, Sœur, *modérateur* de la paroisse) va étudier la question de près, avec le trésorier paroissial et le Conseil économique diocésain.

L'enthousiasme ne manque pas. Il y a deux salles de réunions possibles au rez-de-chaussée, quatre chambres à l'étage, une très belle cave voûtée. Et aussi une merveilleuse grange, aussitôt adoptée par les adolescents qui trouvent un nom pour ce lieu : *Roulotte*.

Elle est pourtant bien stable, cette bâtisse dont les fondations sont du XV^e siècle et les murs épais. Mais tout est dans la signification du nom.

Rassembler

Ouvrir

Unir

Liberté

Optimisme

Toit partagé

Tendresse

Envol

Et aujourd'hui ? Une équipe de gestion fait le lien avec les artisans (électricien, chauffagiste, plombier). S'y ajoutent les bénévoles pour débayer, isoler, boucher les trous, peindre, coller les papiers, avec notre Sœur bricoleuse.

A l'initiative du groupe CMR, une *journée-chantier* bien sympathique a été l'occasion d'associer de nouveaux venus.

Roulotte accueille et rapproche les gens

Sans plus attendre, des réunions (catéchisme, aumônerie de jeunes, Mouvement Chrétien des Retraités ou autres) ont déjà pu se tenir dans ces lieux. Les chambres ont déjà pu accueillir certains de nos familles ou amis. C'était bien un peu campé, mais découvrir la Creuse *verte et bleue* vaut largement un tel effort !

Donc, bonne route à Roulotte ! Déjà, nous avons pu constater son action bénéfique dans le rapprochement de gens qui ne se connaissaient pas, quoique assez proches, les uns et les autres découvrant aussi des gens de passage venus d'autres régions.

Déjà, le voisinage porte intérêt à ce lieu, appréciant qu'une maison vive, participant à son aménagement.

Au bénéfice d'une communauté fraternelle

Déjà, anciens habitants et nouveaux arrivants - y compris des exclus - ont révélé talents et bonne volonté dans des travaux bénévoles.

Tandis qu'apparaissent des possibilités de nouvelles initiatives, au bénéfice d'une communauté fraternelle ouverte à tous.

Sœur Ghislaine AUBÉ
Prieuré Ste Marie Goretti
Châtelus-Malvaleix (Creuse) ■